

## Überzeugender Auftakt

Geschrieben von: Nico Ballbach

Sonntag, den 01. September 2013 um 11:23 Uhr - Aktualisiert Sonntag, den 01. September 2013 um 11:38 Uhr

---



Die erste Mannschaft bestritt am Samstagnachmittag ihr erstes Saisonspiel. Personelle Veränderungen waren einmal Dario Stenzhorn für Moritz von Streng, der dem Verein den Rücken in Richtung Kirn gekehrt hat, und zum anderen Tobias Weber für Fabian Mades, der in die Zweite Mannschaft gewechselt ist. Im ersten Spiel gegen die SG Birkenfeld/Heimbach galt es nach einem erfolglosen Jahr in der 2. Verbandsliga zu schauen, wo man steht. Gegen die SG tat sich der TuS immer schwer in der Vergangenheit, heute sollte es aber anders kommen.

In den Doppeln folgenderweise gepaart Pastoriza/Musshoff, Kappes/Stenzhorn, Weber/Ballbach konnten Doppel 1 und 3 ihr Spiel mit 3:0 für sich entscheiden. Doppel 2 jedoch war relativ chancenlos gegen das Birkenfelder Spitzenduo Groß/Köhler. Arturo konnte sein erstes Einzel gegen Groß mit 3:0 gewinnen. Torsten jedoch verlor sein erstes Einzel gegen Hauch in einer von Taktik geprägten Partie. Gerd gewann problemlos gegen Casper. Dario tat sich zunächst schwer gegen den unangenehmen Gegner Köhler, konnte die Partie aber nach einem 3:11 im ersten Satz im zweiten Satz drehen und gewann 3:1. Im stark aufgestellten hinteren Paarkreuz konnten Tobi und Nico sich problemlos mit 3:0 durchsetzen. Arturo besiegte daraufhin Hauch in einer sehr ansehnlichen Partie mit 3:0. Den Schlusspunkt setzte Torsten mit einem 3:1 über Groß in einer sehr kämpferischen Partie. Somit war das erste Spiel vorüber mit einem überraschend deutlichen Ergebnis. Darauf kann die Mannschaft nach einer zuletzt verkorksten Saison aufbauen. Das nächste Spiel bestreitet die Mannschaft in drei Wochen bei der SG Kirchberg/Rhaunen.